Seminar-Thema:

Die Hölle und die Liebe Gottes

Seminar-Beschreibung:

Kein Christ wird bestreiten, dass die Bibel eine Hölle, eine ewige Verdammnis, lehrt. Ebenso wird aber auch kein Christ bestreiten, dass Gott Liebe ist. Das führt jedoch zu einem unerträglich scheinenden Widerspruch: Wie kann ein Gott der Liebe und Annahme Menschen verdammen und wegen zeitlicher Sünden ewig bestrafen?

Das Seminar zeigt die Widersprüchlichkeit vieler christlicher Anschauungen auf, indem es Gottes Heilsplan an Hand der Bibel erklärt und die kirchengeschichtlichen Lehrentwicklungen beleuchtet. Durch Einbeziehung des griechischen Grundtextes werden die unerträglichen Diskrepanzen geklärt.

Am Ende wird jedem Seminarteilnehmer die Liebe und Weisheit Gottes in viel größerem Maße erkenntlich und verständlich sein als vorher.

Zielgruppe:

Alle aufmerksamen Christen, die die Liebe Gottes in ihrem persönlichen Leben erfahren haben und beim Lesen der sogenannten Höllen-Texte der Bibel irritiert wurden.

Seminar-Ablauf:

Vorschlag:

1. Lehreinheit: 9.30 Uhr bis 13.00 Uhr mit Pausen. Große Mittagspause.

15.00 Uhr: Kaffee, Kuchen und Gespräche.

2. Lehreinheit: 16.00 Uhr bis 19.00 Uhr mit Pausen. Abendbrot.

3. Lehreinheit: 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr mit Pause.